

Romain Lambert

Recolaine 27

2824 Vicques

Vicques, le 12 décembre 2017

Conseil général de Val Terbi.

Canicrottes, ou en sommes-nous deux ans plus tard ?

Mesdames et Messieurs les conseillers,

En date du 22 septembre 2017, je vous interpellais sur la problématique des déjections de nos amis à quatre pattes dans la nature.

Monsieur Burri affirmait que le problème allait être pris en mains et des poubelles prévues à cet effets installées aux endroits nécessaires.

Deux ans plus tard, rien n'a été entrepris. J'ai porté le sujet à plusieurs reprises au conseiller communal et notamment en séance de la commission des travaux publics 09.09.2015 et 28.09.2016.

Je rappelle que ces équipements et leurs gestions sont financés par la taxe sur les chiens.

Pourquoi aucune installation n'a été réalisée à ce jour.

Merci pour votre réponse.



Romain Lambert